



Café político

José Fonseca

jose.fonseca@economista.mx

¿Logrará Morena “conversiones empresariales”?

A un año y medio del fin del sexenio, la mayoría morenista está por aprobar la Ley de Procedimientos Administrativos con la cual sería opcional para el Gobierno cumplir con un contrato firmado con empresas privadas.

Al mismo tiempo ya hay presiones sobre empresas mal vistas por “revolución de las conciencias”, todas acciones políticas con las que el oficialismo crea las condiciones para que a cualquier empresa le resulte oneroso no ser amigable con el gobierno.

El aparente objetivo es sentar las bases para que dentro de poco sólo sea rentable para empresas y empresarios apoyar al oficialismo y, con el tiempo, quizá hasta establezcan un mecanismo para que atestigüemos millagrosas “conversiones”.

Increible, diputadas por su propia exclusión

No sorprende la canallada de los dirigentes de los partidos que, para evitar el escrutinio constitucional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación han acordado aprobar la perversa reforma constitucional enviada por el Ejecutivo.

Sorprende que las diputadas y las senadoras, particularmente las del partido oficial, estén dispuestas, por disciplina, temor o aspiraciones a votar por una reforma constitucional que les quita derechos.

Sin el voto de las legisladoras, particularmente de las de Morena, la reforma sería rechazada. Moralmente imperdonable que las mujeres de esta Legislatura con su voto anularan la paridad de género que “el sistema patriarcal” sólo aceptó porque lo obligó el tribunal.

El laberinto palaciego del fentanilo

Inescrutables los renglones torcidos en que se escriben

las misiva presidenciales, como la enviada a **Xi Jinping**, presidente de la República Popular de China, con el tema de la producción de fentanilo y sus precursores.

En este espacio se comentó que Beijing, al dar la respuesta a través de la vocera del Ministerio de Relaciones Exteriores, desestimó el reclamo mexicano y cerró el tema con elegante desaire.

Pregunta el presidente López Obrador de dónde vienen el fentanilo y los precursores. ¿Nadie supo que hace cinco días confiscó el Ejército miles de pastillas de fentanilo y precursores sólo en un laboratorio en Culiacán? ¿Entonces?

Notas en remolino

La consejería jurídica de la Presidencia prepara la ruta crítica para “difuminar” al Instituto Nacional de Migración. De alguna manera el presidente López Obrador durante la mañanera lo confirmó, pero parafraseó a Napoleón con lo de “despacio que voy de prisa”, pues política es tiempo... Por cierto, no puede ser seria la extraoficial propuesta migratoria que promete “respetar los derechos humanos y la libre movilidad”. ¿Libre movilidad?... Ya aparecieron bardas con la silueta de **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, como “presunta” para CDMX. Bien... Los problemas en Taxco, explica el obispo emérito de Chilpancingo **Salvador Rangel**, los tuvieron los comerciantes, no los de las ceremonias religiosas, pues el prelado negoció que las bandas criminales dejaran en paz la religiosidad popular... Qué chula es Puebla pareció decir el presidente de la mesa directiva del Senado **Alejandro Armenta** al reclamarle al embajador de Estados Unidos **Ken Salazar** las declaraciones del senador estadounidense **Lindsey Graham**. Una candidatura vale cualquier desfigura... Para épocas polarizadas, la escritora estadounidense **Lawana Blackwell** dejó esta severa advertencia: “El odio que cargas es como carbón encendido en tu corazón, te hará más daño a ti que a nadie” ...